



Saint-Pierre et Saint-Paul
en Val d'Azergues

PAROISSE SAINT-PIERRE ET SAINT-PAUL EN VAL D'AZERGUES

4, rue de l'église, 69380 Lissieu - Tél : 04.78.47.60.24 ; contact@neufclocherslyon.fr

Secrétariat ouvert du mardi au vendredi de 9 h à 11 h . www.neufclocherslyon.fr

Feuille paroissiale du 25 août au 1^{er} septembre 2024

Dimanche 25 août

Horaires des messes d'été

- 9h30 Chasselay - P.Campion
- 11h00 Chazay - P. Skof
- 19h30 St Jean.-P.Campion

Mardi 27 août

Ste Monique

- 9h00 Chasselay - P.Campion

Mercredi 28 août

St Augustin

- 9h00 Chazay - P.Campion

Jeudi 29 août

- 9h00 Chazay - P.Skof

Vendredi 30 août

- 9h00 Lissieu - P.Skof

Samedi 31 août

- 18h30 Civrieux - P.Campion

Dimanche 1er septembre

*Quête pour les chantiers
diocésains et paroissiaux*

- **9h15** Lozanne - P.Skof
- **9h15** Lissieu - P.Campion
- 10h30 Chasselay – P.Campion

- **10h30 Marcilly** - P. Skof
*Messe à la Madone en plein
air. Messe des familles*



Cette semaine : jeudi 29 août, martyr de saint Jean Baptiste

1. 29 août, la tradition chrétienne fait mémoire du martyr de saint Jean-Baptiste : "de plus grand que Jean parmi les enfants des femmes, il n'y en a pas", selon l'éloge du Messie lui-même (cf. Lc 7, 28). Il rendit à Dieu le témoignage suprême du sang en immolant son existence pour la vérité et la justice ; il fut en effet décapité sur l'ordre d'Hérode, à qui il avait osé dire qu'il n'était pas licite de garder auprès de lui la femme de son frère (cf. Mc 6, 17-29).

2. Dans l'Encyclique Veritatis splendor, rappelant le sacrifice de Jean-Baptiste (cf. n. 91), je remarquais que le martyr est "un signe éclatant de la sainteté de l'Eglise" (n. 93). En effet, celui-ci "représente le sommet du témoignage rendu à la vérité morale" (ibid.). Si un nombre relativement peu important de personnes sont appelées au sacrifice suprême, il existe cependant "un témoignage cohérent que tous les chrétiens doivent être prêts à rendre chaque jour, même au prix de souffrances et de durs sacrifices" (ibid.). Un engagement parfois héroïque est véritablement nécessaire, pour ne pas céder, également dans la vie quotidienne, aux difficultés qui poussent au compromis et pour vivre l'Evangile "sine glossa".

3. L'exemple héroïque de Jean-Baptiste fait penser aux martyrs de la foi, qui, au cours des siècles, ont suivi courageusement ses traces. En particulier me reviennent à l'esprit les nombreux chrétiens qui, au siècle dernier, ont été victimes de la haine religieuse dans diverses nations d'Europe. Aujourd'hui encore, dans certaines parties du monde, les croyants continuent à être soumis à de dures épreuves en raison de leur adhésion au Christ et à son Eglise.

Que ces frères et sœurs puissent ressentir la pleine solidarité de toute la communauté ecclésiale ! Nous les confions à la Sainte Vierge, Reine des martyrs, que nous invoquons à présent ensemble.

Jean-Paul II, angélus 29 août 2004

A NOTER DANS VOS AGENDAS :

Dimanche 22 septembre à Chazay à 11h :



Messe de rentrée pour les catéchistes, les aumôneries et de l'ensemble de la paroisse

Le MCR de notre paroisse vous invite à le rejoindre



Le MCR se retrouve une fois par mois pour échanger avec l'appui d'un livret thématique et relire des événements de nos vies sous le regard de Dieu. Il permet d'accueillir la parole de Dieu, de nourrir notre foi et de grandir. Si vous êtes intéressés, vous trouverez quelques prospectus au fond de l'église.

Baptêmes

- ◇ 1/09 : Léa MILLAN à Chasselay
- ◇ 7/09 : Romy et Roy ITETA GARCIA à Lissieu
- ◇ 8/09 : Alessio GIORDAN à Chazay
- ◇ 8/09 : Clémence KORTZAGADARIAN à St Jean-des-Vignes

La rentrée est là, le caté et l'aumônerie reprennent !

Pour qu'ils grandissent bien, donnons à nos enfants et à nos jeunes la chance de rencontrer Jésus, d'ouvrir leur cœur à la prière et au partage. Offrons-leur ce cadeau ! Jésus est une force extraordinaire, un ami toujours présent qui rend heureux.

Avis aux parents et aux grands-parents 😊

Renseignements :

Colette VEYRET : 06.04.19.20.49

ou colette.veyret@outlook.com

Laure FAYET : 06.50.30.53.07

ou l.fayet@lyon.catholique.fr

Paroisse : contact@neufclocherslyon.fr



Caté

Aumônerie

Inscriptions en ligne : www.neufclocherslyon.fr



Rejoindre une Fraternité Paroissiale

Nous sommes tous appelés à vivre selon le modèle de la première communauté chrétienne décrite par les Actes des Apôtres : « *Ils étaient assidus à l'enseignement des Apôtres et à la communion fraternelle, à la fraction du pain et aux prières* » (Ac 2, 42). Pour resserrer les liens paroissiaux et mieux intégrer et accompagner les personnes, de plus en plus nombreuses, qui (re)découvrent la vie chrétienne dans notre paroisse, nous mettons places des "**Fraternités paroissiales**". Ces fraternités ont pour but d'aider chacun à grandir dans la vie de prière, à approfondir le contenu de sa foi, à convertir sa manière de vivre, et à partager ce trésor autour de lui dans le service.

Concrètement une "Fraternité paroissiale" se compose d'un "chef de fraternité" en lien avec le P. Skof et de 8-10 personnes (catéchumènes, néophytes, « recommençants », pratiquants réguliers).

La fraternité se réunit environ une fois par mois (planning défini en début d'année avec le chef de fraternité) ; elle peut mélanger tous les états de vie et tous les âges mais peut aussi s'organiser par implantation géographique, jour de disponibilité ou autres critères selon les cas.

Le format proposé est le suivant :

- ⇒ Dimanche 22 Septembre : Messe de rentrée
- ⇒ Octobre : Dîner + Lecture et commentaire de la Bible (en petit groupe chez un membre de la fraternité)
- ⇒ Novembre : Dîner + Formation sur un aspect de la foi (en petit groupe chez un membre de la fraternité)
- ⇒ > Mardi 3 Décembre : Veillée de prière et d'adoration (en grand groupe à l'église de Chasselay)
- ⇒ > Janvier : Messe (dans une église de la paroisse)
- ⇒ Février : Service (à la cure de Chasselay)
- ⇒ Mois 6, 7, 8, 9, on recommence le cycle dans cet ordre ou un autre selon les cas.

Chacun peut être missionnaire en faisant connaître cette proposition à une personne qui a besoin d'être soutenue dans sa Foi! Invitons largement !

Pour toute question et inscription, contactez Anaïs Foliot :
anaisfoliot@gmail.com

Les inscriptions sont ouvertes jusqu'au 22 septembre (même s'il sera tout à fait possible de rejoindre une fraternité en cours d'année).

Mariage

Samedi 7 septembre à Belmont :
Mathieu RISSE et Alicia DUFAY

ACFL

 Vous souhaitez organiser un repas avec votre famille et vos amis, votre salon est trop petit ? ...Nous avons la solution pour vous permettre d'accueillir vos convives !

Une grande salle au rez-de-chaussée du bâtiment "le Foyer" vous attend 😊 un parking privé est à votre disposition ainsi qu'un magnifique parc arboré et clos.

Le foyer est situé au centre du village de LOZANNE : 378 route de Lyon.

La salle du foyer peut recevoir 50 personnes pour un repas assis et jusqu'à 60 personnes en Format cocktail.

Cette salle est idéale pour les repas de baptême, communion, mariage.

N'hésitez pas à nous contacter pour connaître les conditions de location, les tarifs et la disponibilité de cette salle.

Tel : 06 30 36 44 66

Association Catholique des Familles Lozannaises (ACFL).

Funérailles

- ◇ Nicole SALZI (81 ans) à Chasselay le 25 juillet
- ◇ Eugénie CORBIGNOT (91 ans) à Lissieu le 27 juillet
- ◇ Jean-Pierre PRUDENT (75 ans) à Chasselay le 29 juillet
- ◇ Alice MERET (92 ans) à Les Chères le 31 juillet
- ◇ Bernard CHAPOT (81 ans) à Belmont le 3 août
- ◇ Georgette PERRET (92 ans) à Lissieu le 6 août
- ◇ Carmen VALDIVIESO (94 ans) à Marcilly le 10 août
- ◇ Gabriel CHAUSSINAND (96 ans) le 22 août à Belmont